

# かめっ子だより No.24

令和7年5月30日  
八尾市立亀井小学校  
校長 柴山 八寿夫

## 1年生に続き、他の学年でも「宇宙アサガオ」の植え開始

「宇宙アサガオ」という言葉が、子どもたちの会話からも聞こえてきます。この取り組みによって、結構子どもたちの間にも浸透してきているようです。その宇宙アサガオ、1年生の植えの様子はお伝えしましたが、28日（水）には2・3・5・6年生でも植えを始めました。1年生は1人5粒ずつでしたが、2年生以上はクラスで15粒。一人一粒とまではいきませんが、みんなで協力して植えていました。植えた場所は、運動場東側にある体育倉庫の裏。1年生のように鉢植えではなく、学年ごとに分けられた花壇に直接植えました。ネットまで伸びて、大きく成長することを願っています。今後も観察を続けていきます。



## 1年生の宇宙アサガオも順調に育っています

9日（金）に植えをした1年生の宇宙アサガオ。翌週には「もう芽が出た」と報告しましたが、それからグングンと成長しています。双葉だけでなく、本葉も出てきました。また、その葉の大きさも結構大きいこと。これも宇宙アサガオならではののでしょうか？ 1年生は毎朝水やりをし、日々しっかりと観察しています。何色の花が咲くのでしょうか。今から楽しみです。

